

# CARRETILLAS MAYOR, S.A.

DIRECCIÓN: José Antonio Martínez



## ¿CÓMO FUERON LOS INICIOS DE CARRETILLAS MAYOR?

Los inicios de Cmayor fueron complicados porque tenía que dejar un puesto considerado y fijo en una buena empresa como Renault para salir a luchar en la calle. Primero durante 7 años tuve que combinar los dos trabajos, hasta que tomé la decisión de salir, aprovechando unas bajas incentivadas, comprar la primera nave y dedicarme exclusivamente a lo que es mi empresa.

## ¿CÓMO HA SIDO LA EVOLUCIÓN DE LA EMPRESA EN ESTOS 42 AÑOS?

La evolución ha sido muy buena teniendo en cuenta que empezamos desde cero, hasta alcanzar, a día de hoy, una flota de 3500 máquinas actualmente en alquiler y más de 300 empleados. Es un éxito considerable.

En todos estos años hemos tenido un trabajo enorme y aprovechando las circunstancias hemos sabido crecer poco a poco resolviendo los problemas que existían en el mercado.





## **DOS AÑOS DE PANDEMIA. ¿CÓMO SALE CARRETILLAS MAYOR DE ESTA SEXTA OLA? ¿QUÉ IMPACTO HA TENIDO ESTA CRISIS MUNDIAL?**

Han sido unos momentos muy difíciles y complicados, pero hemos podido salir y coger la vía buena para seguir avanzando. Hemos sabido mantener al total de la plantilla, nos hemos reinventado y aprendido de estas cosas tan extrañas.

Para compensar las necesidades de una empresa como la nuestra, que no ha tenido ningún tipo de ayuda por parte de la administración, ha sido necesario sacrificarnos y buscar soluciones de tiempo de trabajo y otros tipos de negocio.

En definitiva, esta pandemia ha sido una prueba de resistencia para las empresas y los emprendedores.



## ¿QUÉ PERFILES DE CLIENTES TIENE CARRETILLAS MAYOR?

Nosotros tenemos todo tipos de clientes, desde multinacionales, negocios familiares, autónomos, particulares, todos tratados con MAYOR esmero y dedicación.

Carretillas Mayor creo, siempre ha sido una empresa ejemplar en los tratos con los clientes, sobre todo en la verdadera atención que necesita cada cual. No hacemos diferencias, somos conscientes de que a todas las personas hay que darles el mejor servicio que se pueda.

## A LO LARGO DE SU TRAYECTORIA PROFESIONAL, ¿CUÁL HA SIDO EL MOMENTO MÁS COMPLEJO?

He pasado en mi vida momentos muy complicados desde que he tenido la empresa, en el aspecto de muchísimo esfuerzo y sacrificio.

En el inicio combinar los dos trabajos durante siete años, a veces no me daba tiempo ni para comer. Subirte y cruzar todo Valladolid en una carretilla sin cabina en invierno para realizar un trabajo de carga y descarga en aquellos tiempos era una odisea.

Hay momentos muy delicados, pero también digo que los vas sustituyendo por logros y por como ves que tu empresa va hacia adelante, cada día tienes más gente, con gente competente que te ayuda y ves que está a tu lado luchando y te sientes muy feliz.

Los empresarios creo que siempre tenemos todos momentos delicados y hay que buscar las soluciones para tirar para adelante, tanto económica, como moralmente. Uno de los grandes problemas de este país es la poca ayuda que recibimos de las administraciones y tenemos que buscarnos la financiación como sea para ir hacia adelante. Es muy complicado, pero también hay momentos muy grandes de satisfacción al ver que los trabajos que realizas están hechos bien, de ver que el cliente vuelve a llamarte y la respuesta es positiva.





## ¿QUÉ DESTACARÍA PRINCIPALMENTE DE SU EQUIPO?

Estoy orgulloso de compartir mi trabajo con un equipo de gente muy luchadora y profesional.

## FIDELIZAR EL TALENTO ES UN DESAFÍO PARA CUALQUIER EMPRESA, ¿CÓMO LO CONSIGUE CARRETILLAS MAYOR?

Carretillas Mayor siempre ha optado por tener el personal lo más cualificado posible, intentando estar con unos salarios por encima de los convenios.

Por supuesto no todo es el dinero, hay una parte emocional hacia las personas, con apoyo moral, y vínculo en lo personal como parte esencial de lo que son los recursos humanos de una empresa. Estoy bastante unido a la gente y así conoces de cerca sus problemas, tanto personales como profesionales y puedes ayudarles a resolverlos.

## **POR SU EXPERIENCIA VITAL Y PROFESIONAL DURANTE ESTOS AÑOS, ¿CUÁL ES SU MEJOR CONSEJO PARA OTROS EMPRENDEDORES Y EMPRESARIOS?**

Es muy difícil aconsejar para arrancar una empresa como la nuestra. Yo, si fueran estos tiempos, creo que no podríamos llegar a donde estamos. Son tiempos muy difíciles, con unos beneficios reducidos que no van en equivalencia con las inversiones que se hacen. Pero, sí que está claro que siempre tiene que ver gente emprendedora para abrir nuevos horizontes.

Animaría a los emprendedores que no pierdan los ánimos y que luchen por sacar adelante sus ideas porque al final con decisión siempre se encuentran formas para llegar a sus metas.

## **¿CUÁL ES HOY LA DIMENSIÓN DE CARRETILLAS MAYOR?**

Tenemos bastantes unidades de negocio como; alquiler, venta, formación, mantenimiento, sistemas tubulares, etc, y de no ser así, no hubiésemos llegado a donde estamos.

Carretillas Mayor es el eje de los negocios que tenemos, desde el principio hemos sabido enfocarla en los momentos complicados y difíciles y a medida que hemos ido creciendo ampliábamos a otros y complementarios modelos de negocio. También así tomamos la decisión de montar la fabricación de AGVs para crear una empresa moderna y competitiva **SYNERSIGHT**.

Para fortalecer la empresa es necesario estar abierto a colaboraciones y abrir nuevos campos. No se nos olvide que estamos compitiendo con los mayores fabricantes de maquinaria. No podríamos competir si no tenemos un músculo duro para hacer inversiones para posicionarnos en el mercado y recurrir a todo este abanico de servicios para reforzar una presencia sólida.



## DESPUÉS DE MÁS DE 40 AÑOS, ¿CUÁL ES HOY SU MAYOR ILUSIÓN?

Vivir y disfrutar de mi familia; mi mujer, mis hijos y nietos, que es lo más preciado que tengo. Después, continuar adelante y seguir trabajando. Luchar día a día para ampliar nuestros servicios e instalaciones, como por ejemplo las nuevas de la fábrica de los Vehículos de Guiado Automático (AGVs), Synersight. Queremos ser ejemplares, para que los clientes vean que estamos dedicados en cuerpo y alma en hacer cosas mejores. Dar la calidad y el buen servicio que se merecen.



## ¿Y CÓMO MIRA CARRETILLAS MAYOR AL FUTURO?

El futuro es incierto por un clima político complicado, de no ver las cosas claras de nuestros gobernantes, no tener fe en los empresarios que somos quienes generamos empleo. Deberían de considerarnos más y facilitarnos más las cosas. Somos personas que estamos entregadas continuamente y tratando de sacar adelante la empresa y los empleados que tenemos para que no les falte nada. No vale quedarse estancado, hay que seguir buscando soluciones para que la empresa subsista a lo largo de los años.



**Autovía de Castilla, km 109,  
47260 Cabezón de Pisuerga,  
Valladolid**

**983 47 75 16**

**<https://www.cmayor.es>**